

相談員会報



身体障害者相談員全国連絡協議会

会長 あらし だに やす お
嵐谷 安雄

このたび、当協議会会長の任を仰せつかり、気が引き締まる思いですが、真摯に職務を全うすることに努め、協議会の発展のために努力してまいる所存です。何卒、ご支援ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

さて、本日、相談員会報15号を発行いたしました。国連で「障害者権利条約」が採択されてから約7年の歳月を経て、今年1月、日本は条約の締約国に仲間入りしました。過去においては、政府は条約の批准を急ぎましたが、自身連はじめ多くの障害者団体は、拙速な批准は避け、批准に相応しい国内法整備をすべきとの考え方から、政府の動きを阻止した経緯がありました。批准が実現し、皆さまと喜びを分かち合いながら、やはり今日まで批准を待ってよかったですという思いで一杯です。今後は、条約を高い水準で施策に反映させることが大きな課題になりますが、国の動向に注視し、全力で取り組んでまいる所存です。

皆さまにおかれましては、同じ障害をもつピアな立場の相談員として、日々の自己研鑽をお願い申し上げるとともに、ますますのご活躍を期待いたします。